

LE CENTRE D'INTERPRÉTATION DE LA VIE URBAINE À LA MAISON CHEVALIER VOUS INVITE À PARTICIPER À SON GÉORALLYE ARCHÉO

Québec, le 25 juillet 2012 – L'archéologie, c'est chez nous!... au **Centre d'interprétation de la vie urbaine**, situé à la **Maison Chevalier**. En participant à notre GéoRallye Archéo, découvrez la ville sous vos pieds, observez les lieux, cherchez les **artéfacts** et **écofacts**, témoins de notre histoire. Muni d'un **GPS** et d'une **feuille de route**, partez à la recherche de **cache**s réelles ou virtuelles renfermant les secrets de l'histoire et répondez aux questions.



Pour la 8^e édition du Mois de l'archéologie, le Centre d'interprétation de la vie urbaine vous convie à une **expérience historique et archéologique unique**, soit son :



« GéoRallye Archéo :

30 ans de fouilles des chantiers-écoles de l'Université Laval »

Du 1^{er} au 31 août, tous les jours, de 9 h 30 à 17 h

Départ : Maison Chevalier | Durée : 2 h | Langue : bilingue

Tarif : 6 \$/personne, 10 \$/famille, 10 \$ pour la location de GPS



Attention, vous risquez de trouver des objets surprenants en participant à cette activité à la fois « **ludique et académique** », pour reprendre les mêmes qualificatifs employés par le porte-parole de l'événement M. **Jici Lauzon** au sujet de la programmation du réseau Archéo Québec.

Pour en savoir davantage sur nos activités, visitez le www.civunquebec.ca ou le www.moisdelarcho.com.

La Maison Chevalier sera aussi en plein cœur des festivités des **Fêtes de la Nouvelle-France**... Soyez des nôtres! N'oubliez pas non plus de participer en grand nombre à notre **concours photo citoyen Jardin du Patrimoine** que détaille également notre site officiel!

Le CIVU fait partie du réseau Archéo Québec, et son GéoRallye Archéo est offert en collaboration avec le Département d'histoire de l'Université Laval et la Ville de Québec.

Centre d'interprétation de la vie urbaine de la ville de Québec | Maison Chevalier
Place Royale | 50, rue du Marché-Champlain, Québec, QC, G1K 8R1
Du 24 juin à la Fête du travail, ouvert tous les jours, de 9h30 à 17h